



九条の会・いすみ市

会 報 29号
発 行 日 2022年 10月22日
発 行 九条の会・いすみ市
運 営 委 員 会

“この国は大丈夫？” 反共で支えあった政権政党と統一協会（教会）

2022年7月8日、参院選投票日の2日前に安倍晋三元首相が襲撃を受けて殺害されました。奈良県警は山上徹也容疑者（41歳）の供述として「特定の宗教団体に恨みがあり、安倍氏と団体が繋がっていると思い込んだ。」と発表。メディアは安倍氏への忖度なのか団体名を一斉に伏せた報道姿勢でした。しかし、ネットメディアは講談社が独自記事で「特定の宗教団体は統一協会（教会）である」と口火を切りました。

山上容疑者は「母親が統一協会に入信し、自己破産するほどの献金をして家庭が崩壊したことへの恨みがある」と供述をしているということです。最初は統一協会教祖を狙う予定だったが、警備があまりにも厳重で近寄ることも出来ずにいたところ、安倍氏が統一協会へビデオメッセージ等を送って深く関わりのあることを知り、安倍氏を狙ったと供述しています。

安倍元首相と統一協会（教会）の関係は、1968年設立、教祖「文鮮明」、旧「国際勝共連合」と故岸信介との関わりから続くものでした。（現在の「世界平和統一家庭連合」＝統一協会（教会）教祖文鮮明の妻「韓鶴子」です。）故岸信介・故児玉誉士夫・故笹川良一らが、当時世界を覆い尽くしていた「極左」の運動に対抗するために「極右」の国際ネットワークを立上げたことが事の始まりでした。私は統一協会とは靈感商法と合同結婚式が記憶に残っています。

統一協会のイベントに顔を出したり、祝電を送ったりすると「見返り」がある、選挙活動で秘書を提供したり、安倍氏が票の「差配」をしていたことも明るみに出てきました。そして、統一協会は「広告塔」として、政治家たちを利用してきました。問題なのは、日本政府の政策決定に深い影響を与えてきたことです。「夫婦別姓」や「同性婚」ジェンダー問題を阻む右傾化勢力が国会議員となっていることは、国民にとっての大きな弊害です。

政府、岸田首相は7月22日、安倍氏「国葬」を決定し、国民世論の6割強の反対にも係わらず9月27日に日本武道館で国葬を強行しました。

安倍氏本人のこれまでの数々の行いに対して、例えば（集团的自衛権の行使容認する安保法制を強行）したり（森友学園、加計学園、桜を見る会を巡る）ことでは（権力の私物化が）問題となりました。

私たち九条の会・いすみ市は9月19日・25日に、「明確な法的根拠のない国葬強行に反対の意思表示」を示すために、ベイシア大原店前・国道128号沿いで「国葬反対」のスタンディングを行いました。世論の6割強の人が「国葬反対」ということはスタンディングをしている私たちも十分に感じられました。道を行き交う人や車の中から拍手やエール、親指を立てGood！その表情から賛同の意思表示を感じ、メンバー皆が勇気づけられました。

参院選の結果は、安倍氏襲撃への同情票も含めてか、「憲法改正（改悪）に前のめりの改憲勢力に議席を与えてしまいました。しかし、国葬決定後は岸田首相の支持率は大きく下がり、解散総選挙の声も聞かれるようになっていきます。物価高騰や高齢者医療・介護保険料の二倍化や年金削減等で国民の怒りは高まっています。自民党と反社会的集団である統一協会（教会）との癒着は、今後しっかりと解明されるべきことです。政府は統一協会の宗教法人格を取り消すべきという声も沸き上がっています。

前田

運営委員会からのお知らせです。

1. 臨時国会が開かれています。注目しましょう。
2022年10月11日と12日、市民連合は、立憲民主党、日本共産党、社会民主党、れいわ新選組に「2022年臨時国会開会にあたっての市民連合要請書」を手交し、要請を行いました（要請書については別紙添付をご参照ください。）
2. 憲法改悪を許さない全国署名 前文が変わりました。（請願項目は同じ）
継続して取り組みましょう。別紙署名用紙をこれからはお使いください。
3. 「九条の会」ブックレット500円 発行されました。活用しましょう。
「新たな改憲の危機と九条の会 運動の意義」

初めて手書きのプラスタ―自作して参加。「国葬反対!」のプラスタ―は我が家のタンスの上に鎮座して抗議を続けております。

菊地 千代美



「ロッキンソウ(国葬)!」

兜太の筆で『許せない』

季語がないから俳句じゃない。

ユーモアがないから川柳でもない。

吉崎

スタンディング 私たちの思い



いすみ市の広島平和式典への中学生派遣は平和な未来への希望です。

岸田首相の「核抑止論」は、核を盾に他国を侵略するプーチン大統領のもとでは無力です。今だからこそ「核禁止条約」の署名批准を!
和久

スタンディングに参加して、又一つ私の世界が広がりました。一瞬かもしれないですが、行きかう人々と共有できました。程度の差こそあれ、「思いは同じ」と確信しました。決してムダではないことを知り、微力ではあるが無力ではないことも、実感できました。

これからも、時の権力者には、怒りをもって声を上げていきたいと思います。

宮沢



儀仗隊の見送り、防衛省に寄った車列。銃で命を奪われた人に弔砲19発、ドキッとした。戦争を賛美する曲の演奏。「戦争への道」が見えた。スタンディングで手を振って応援してくれた人に「これからだ」と力をもらった。
則子

学習会の予定

場 所 大原文化センター

- ・ 憲法条文など資料はお持ちください
- ・ 九条の会ブックレット等使用します
- ・ 課題など提案歓迎
- ・ 資料代 100円

開催日 以下の土曜日

11月19日 12月17日

2023年

1月28日

時 間

AM10:00~12:00

ほっとタイム

統一協会と自民党との関係はこれでもかというほど、次から次へと出てきている。やっと国会が開催され、統一協会問題は今後目が離せない状況になっている。海外特派員協会の会見で統一協会元二世信者の証言を見た。このカルト教団の根深さ洗脳された両親の元で生き抜いた苦悩が浮き彫りになっていた。

自民党改憲草案と統一協会の教義が酷似していると言う。改めて、**改憲反対! 政権交代!**を思う。

編集後記・ Rumi Kawashima

